

# Septembre rouge

## Le Touquet se mobilise contre le cancer du sang!

Chaque année, les cancers du sang touchent environ 45 000 personnes en France soit 12% des nouveaux cas de cancer! (source: Santé Publique France).

Pourtant les cancers du sang sont moins sujets à des campagnes de prévention ou de sensibilisation comme le sont certains autres cancers tels le cancer du sein ou de la prostate.

Dans de nombreux pays, le mois de septembre est consacré à la sensibilisation aux cancers du sang. Aussi, l'association « Vivre avec une NMP » a décidé dès 2022, de porter haut et fort le sujet en France afin de faire connaître au plus grand nombre les cancers du sang à travers l'opération : Septembre Rouge.

En 2024, le Touquet-Paris-Plage s'associe pleinement à l'opération. Des affiches et appels aux dons seront diffusées dans la commune et sur les réseaux sociaux.

"Septembre rouge c'est moi, c'est toi, c'est nous : les cancers du sang, ça n'arrive pas qu'aux autres!"

Faites un don sur : <u>www.vivreavecunenmp.com</u>

### Vivre avec une NMP en quelques mots...

Créée en octobre 2021, "Vivre avec une NMP" regroupe des malades, tous atteints d'une néoplasie myéloproliférative, leurs familles et des personnes intéressées par ces pathologies mais aussi des médecins généralistes et spécialistes concernés et/ ou intéressés par ces pathologies.

**Leur objectif?** Faire connaître ces maladies inconnues et incomprises que sont les NMP, faire avancer la recherche médicale et pharmaceutique et, bien entendu, informer et soutenir les autres malades dans leurs démarches et leurs recherches.

Le président d'honneur de l'association n'est autre que le **Professeur Jean-Jacques Kiladjian**, hématologue à l'Hôpital Saint-Louis, la marraine de l'association est la **journaliste Nathalie Saint-Cricq** et le parrain, le **comédien Alexis Desseaux**.

Depuis janvier 2022, l'association est reconnue d'intérêt général et elle a un conseil scientifique depuis avril de la même année.

### Nos missions phares?

- Septembre rouge, mois de sensibilisation aux cancers du sang
- Une série de webconférences « Allo hémato » créées en partenariat avec Dis-moi Santé
- Un petit livre « Dis Maman, c'est quoi une NMP ? » paru aux éditions BoD pour expliquer aux plus petits (et aux plus grands aussi !) nos pathologies
- Une participation aux deux derniers congrès de la SFH
- Des groupes de discussion en ligne
- L'aménagement en cours d'un jardin fleuri pour les patients d'onco-hématologie du CHU sud Réunion



### Septembre rouge:

Les cancers du sang sont moins sujets à des campagnes de prévention ou de sensibilisation comme le sont certains autres cancers solides : le cancer du sein ou de la prostate.

Dans de nombreux pays, le mois de septembre est dédié à la sensibilisation à tous les cancers du sang.

Aussi, l'association « Vivre avec une NMP » a décidé dès la première année de son existence, en 2022, de porter haut et fort le sujet en France afin de faire connaître au plus grand nombre les cancers du sang à travers Septembre rouge, en métropole comme en Outre-Mer.

www.vivreavec unenmp.com/vivreavecunenmp@gmail.com- Facebook – Page : Vivre avec une NMP Twitter - @VivreAvecUneNMP Instagram @vivre\_avec\_une\_nmp - Youtube - @vivreavecunenmp8473



